



UMAE No. 34 del IMSS en Nuevo León trasplanta pulmón con éxito a hombre de 63 años

- El paciente procedente de Matamoros, Tamaulipas fue diagnosticado desde 2022 con fibrosis pulmonar idiopática.
- Durante la administración del director general del IMSS, Zoé Robledo, esta unidad hospitalaria cuenta con el único programa de trasplante pulmonar activo en el sector público del país.

Médicos de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Cardiología No. 34 “Dr. Alfonso J. Treviño”, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Nuevo León, realizaron con éxito un trasplante de pulmón a un hombre de 63 años, a quien en 2022 se le diagnosticó fibrosis pulmonar idiopática.

El director de la UMAE No. 34, doctor Guillermo Sahagún Sánchez, informó que Silvestre Jesús vivía con tos permanente y un deterioro progresivo, por lo que fue necesario suministrar oxígeno suplementario las 24 horas para poder respirar, hecho que detonó el inicio del protocolo de trasplante.

Relató que el pasado 17 de septiembre, Silvestre Jesús ingresó a la lista de espera y tres semanas después recibió la noticia: había un pulmón disponible para él. El órgano se procuró en un hospital privado de Monterrey, gracias al altruismo de la familia de una persona de 43 años con muerte encefálica.

La coordinadora de trasplante pulmonar en la UMAE No. 34, doctora María del Carmen Lozano Cuevas, informó que el 8 de octubre, el paciente de 63 años ingresó a quirófano para recibir el órgano que le permitiría mejorar su calidad de vida; tras seis horas de este complejo procedimiento, el resultado fue satisfactorio.

El paciente procedente de Matamoros, Tamaulipas superó la etapa crítica en la sala de cuidados intensivos; permaneció 14 días en el hospital y, el 23 de octubre, recibió su alta para regresar a casa con un nuevo pulmón como el mejor regalo para quien se desempeñó en su vida laboral como médico pediatra.

Como parte de su seguimiento y vigilancia médica, Silvestre Jesús acude de manera periódica al Hospital de Cardiología No. 34; entusiasta y optimista, desea disfrutar de una mejor calidad de vida al



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

lado de su esposa y de su nieto, sin olvidar su gratitud hacia el Seguro Social, institución que le regaló una esperanza de vida.

“Estoy maravillado con la atención y el conocimiento del personal médico y de enfermería, son muy profesionales y muy humanos; el IMSS es un orgullo. Me siento bien, muy contento y feliz”, externó el receptor.

Durante la administración del director general del IMSS, Maestro Zoé Robledo, la UMAE Hospital de Cardiología No. 34 es la primera unidad médica del sector público en todo el país en ofrecer trasplantes de pulmón para regalar esperanza de vida a los pacientes con enfermedad pulmonar terminal.

Con esta intervención, la UMAE No. 34 de Nuevo León suma tres trasplantes pulmonares en lo que va de 2024, y seis desde que inició el programa, a finales de 2022.

Para ser donador de órganos y tejidos, cualquier persona que así lo desee puede consultar la página de internet del Centro Nacional de Trasplantes www.gob.mx/cenatra o visitar la página del IMSS en la liga www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos donde se podrá registrar la persona interesada para acreditarse como donadora voluntaria.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/11HhAknKt3j5GSYpnYIXFjKFgQosKOBIf?usp=sharing>

LINK DE VIDEO:

<https://www.swisstransfer.com/d/c6d3bf2b-269e-4396-a502-32861864e8e1>